



学校給食に使用する食材に ついては、毎日放射性物質 の検査をしています。

児童·生徒数

小学校 142人 中学校 68人 52人 幼稚園 19人 保育所 79人 児童館 H28.8.25 現在

広野町教育委員会事務局: ☎0240-27-4166

・広 野 中 学 校: 20240-27-3224 ・広 野 小 学 校: 20240-27-2332

・広 野 幼 稚 園: 60240-27-2221

・広 野 町 保 育 所: 60240-27-2345





富士山環境トレッキング

JFAアカデミー福島 11期生 吉川 敬進

富士宮口五合目から宝永山を登り、御殿場口新五合目 に下るというルートをゴミ拾いなどをしながら歩きました。

登山をしていく中で、富士山の歴史や文化を教えてもら い、登山マナーや登山のテクニックなども学ぶことができ ました。

宝永火口まではとても緩やかでしたが、その後道は急 になり、足場も悪くとても大変でしたが、登り切った時は 達成感がありました。下りの「大砂走り」では、登りのつ らさを忘れて楽しく下山することができました。

初めての富士登山でしたが、とても楽しかったです。ま たいつか登山をしてみたいと思います。

ふたば未来通



長室で記念

27

2 2

広野町役場などでインターンシップを実施

8月2日からの3日間、ふたば未来学園高校の2年生3人 が、広野町役場でインターンシップ(実務研修)に臨みました。

生徒らは遠藤町長からの励ましや、担当職員などから町 内の復興状況などの説明を受け、それぞれの配属先で早速 アドバイスなどを聞きながら熱心に取り組みました。

生徒らは、漠然としたイメージでしかなかった職業観につ いて、自らが体験したからこそ分かる具体的なイメージを掴 めたようです。

広野町内でのふたば未来学園高校生徒のインターンシッ プは、広野幼稚園や高野病院でも行われました。

今年もありがとう!村上一中との交流会 広野中学校



8月3日、新潟県村上市立村上第一中学校との交流会 が開かれました。東日本大震災をきっかけに始まったこの 交流会も、早いもので、今年で5回目を数えます。村上一 中からは、校長先生をはじめ9人の先生と精鋭45人の生徒 さんがお越しになり、恒例の「05神楽」をいっしょに練習し、 演舞・披露しました。 蒸し暑い中でしたが、 本当に仲よく、 元気いっぱいの活動をつくりあげることができました。村 上第一中学校の皆さん、本当にありがとうございました。

サマーショートボランティアスクール 広野中学校



8月5日、広野町社会福祉協議会主催の第12回サ マーショートボランティアスクールの閉校式が開催さ れ、参加した広野中学校の生徒31人と、ふたば未来学 園高校の生徒23人に同協議会根本副会長から修了証書 が手渡されました。

生徒たちは、7月22日から8月5日までの間、町内 の老人福祉施設、保育所、幼稚園、児童館、保健セン ターでボランティア体験をしました。

> などは、 象となりま 場合 入園した人および退園すので、現在通園してい 通園先 治 、早めにお こで補助さ ります 0) 稚園を通 また、通園 類 る 決帯

き保育 ま 助成期 保護者 成 29 (に入所して) (災害により)

育 料 を 助 成 ま す

広野小学校

夏休みが明け、2学期がはじまりました 広野小学校



1学年では、学習面や生活面、運動面等でがんばる ことを、クラスのみんなの前で大きな声で堂々と発表 する姿が見られました。

2学期は、83日間と最も長い学期ですが、健康に気 をつけ目標に向かって元気に活動させていきたいと思 います。

水泳記録会に向けて



平泳ぎは、手と足のかきかたやタイミングが難しい 泳法です。水の中での手足の動きをプールサイドでイ メージしながら練習に取り組んでいます。

水泳記録会は9月1日、低・中・高と学年ブロック ごとに実施していきます。悪天候の場合は2日に延期。

楽しかったプール遊び! 広野町保育所



8月、2歳児たんぽぽ組の子どもたちです。プール の中で水を汲んだり、シャワー遊びをしたり、にこに こ笑顔がとってもかわいいです。暑い夏も元気いっぱ いの子どもたちでした。

いらっしゃいませ!





7月19日、夏祭りをしました。「かき氷」と「お面」の 売り買いや、「的当て」「魚つり」「ボウリング」のコーナー で遊び、みんなで役割を交代しながら楽しく過ごしました。

人形劇がやってきた☆ 民話って面白いなあ♪

広野町児童館



8月4日、劇団ひとみ座による「牛方とやまんば」「うり こひめとあまんじゃく」が児童館で上演され、夏の楽しい ひとときを過ごしました。やまんばの登場に目を丸くする子

どもたちは、人形からくりに驚き、感動でいっぱいでした。